

# Heimatverein legt mit 78 Mitgliedern los

Ahltener haben vor allem an einer Dorfchronik starkes Interesse

Einen guten Start hat der neue Heimatverein in Ahlten hingelegt. Nach der Gründungsversammlung am Mittwochabend ist die neue Ortsgruppe im Heimatbund Niedersachsen schon 78 Mitglieder stark.

VON SYBILLE HEINE

**AHLTEN.** Lebendiges Ahlten soll der neue Verein heißen, der seinem Namen von Anfang an Ehre machte. Ortsbürgermeister Jürgen Keli... konnte fast 90 Gäste im Feuerwehrhaus begrüßen und freute sich über das rege Interesse an dem neuen Verein.

Zum Vorsitzenden wurde Hans-Dietrich Gehrke gewählt. Günter Friedrich ist sein Stellvertreter. Renate Warnecke amtiert als Schriftführerin und Siegm



Der Vorstand (von links): Hans-Dietrich Gehrke, Renate Warnecke, Siegmund Grünwald und Günter Friedrich.

Heine

Grünwald als Schatzmeister. Zur Vereinsgründung hatte unter anderem das Interesse an der Festbeschreibung der Dorfgeschichte geführt. Die Spende im Rahmen der Dorfserie brachte den Stein ins Rollen. Sie soll die Chronik finanzieren helfen. „Alle Kosten, die uns durch die Dokumentation

entstehen, lassen sich über den neuen Heimatverein leichter abrechnen“, sagte der Ortsbürgermeister.

Der Historiker Hans-Dieter Lucas hat bereits begonnen, das vorhandene Material, zu sichten. Er plant zunächst die Herausgabe eines Fotokalenders mit historischen Aufnahmen, der auf dem Weihnachtsmarkt am ersten Advent verkauft werden soll.

Sein Chronikkonzept ähnelt einem Dorffotoalbum auf 250 Seiten, über einen Zeitraum von mehr als hundert Jahren – angereichert mit geschichtlichen Anekdoten und Notizen. „Es gibt eine Materiallücke aus der Zeit von 1960 bis heute“, sagte Lucas und bat die Anwesenden, ihn mit Fotos „aus dem prallen Leben in Ahlten“ zu versorgen.